

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamiin, segala puji hanya milik Allah Tuhan semesta alam. Atas berkat karunia dan nikmat-Nya yang sangat luar biasa, penulis berhasil menyelesaikan salah satu karya penulis ini. Karya ini merupakan salah satu buah pemikiran penulis, meskipun jauh dari kata sempurna, setidaknya dapat menambah pengetahuan bagi para pembaca dalam ranah kajian linguistik dan memberikan kontribusi dalam perkembangan dunia akademis dalam lingkup kampus. Karya ini juga merupakan salah satu bentuk apresiasi penulis terhadap salah satu teori linguistik modern, yaitu Linguistik Fungsional Sistemik yang dicetuskan oleh M.A.K Halliday, yang di jurusan Pendidikan Bahasa Prancis UNJ mungkin sangat asing karena memang belum pernah ada yang meneliti dengan menggunakan teori ini. Semoga ke depannya, akan banyak mahasiswa dari program studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ yang akan menggunakan teori ini sebagai perangkat untuk melakukan penelitian karena mahasiswa-mahasiswi di program studi lain telah cukup banyak melakukan penelitian dengan dasar teori ini.

Atas selesainya salah satu karya penulis ini, penulis menghaturkan rasa terima kasih yang besar kepada pihak-pihak berikut:

1. Ibu Evi Rosyani Dewi, S.S, M.Hum selaku pembimbing I yang telah mencurahkan segenap nasihat, bimbingan, bantuan, dan dukungan kepada penulis serta keluh kesah penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ini.

2. Ibu Dra. Dian Savitri, M.Pd selaku pembimbing II yang juga telah mencurahkan segenap nasihat, bimbingan, bantuan dan dukungan serta melengkapi bimbingan dari pembimbing I sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ini.

3. Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ yang telah banyak mencurahkan segenap nasihat, bimbingan, bantuan, dan dukungan kepada penulis selama penulis berkuliah di program studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ.

4. Ibu Ratna, S.Pd, M.Hum selaku penasihat akademik yang telah banyak memberikan bimbingan, nasihat, dan dukungan kepada penulis sejak penulis mulai berkuliah di program studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ.

5. Seluruh dosen-dosen di Prodi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ; Bapak Subur Ismail, M.Pd, Ibu Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum, Ibu Dr. Amalia Saleh, M.Pd, Ibu Dr. Ninuk Lustyantje, M.Pd, Dr. Asti Purbarini, M.Pd, Bapak Dr. Sulandri Nuryadin, M.Pd, Bapak Drs. Jimmy Ph. Paat, DEA, DEA atas ilmu dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis selama masa perkuliahan serta Mbak Tuti selaku staf administrasi di Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang telah membimbing penulis dalam bidang administratif selama berkuliah.

6. Bapak Arief Sofian, S.Sos dan (Almh.) Ibu Niken Aryani selaku orangtua penulis yang telah memberikan segenap kasih sayang dan dukungan penuh kepada penulis dan Anisa Komala Dewi, S.H selaku kakak penulis yang

telah memberikan kasih sayang dan dukungan yang teramat besar kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ini.

7. Ade Kusumastuti, Ajeng Ayuningrum, Andika Patria Tanjung, Aneira Syahadati Arsha, Dave Christian, Feny Oktaviany, Kamilla Keyla Putri, Lina Salmah, Siti Fatmah Iyabu, Rio Saputra, Rio Tantowi, dan Winda Karnila selaku sahabat-sahabat penulis yang telah banyak menemani penulis selama masa perkuliahan serta teman-teman seperjuangan selama perkuliahan, baik teman se-prodi, teman se-kelompok PKM, adik-adik tingkat dan semuanya yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu namun tidak mengurangi rasa sayang dan hormat penulis kepada pihak-pihak tersebut.

8. Mas Welky Andrest, Mbak Mouna Suyati Mansjur, Mbak Hanon Tryponingrom Meynalurizah, Frau Antje Marpaung, dan Ibu Neeloufar Basuki Pont selaku rekan-rekan kerja penulis yang telah memberikan masukan, pengalaman yang berharga, serta dukungan kepada penulis selama ini.

Akhir kata, terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis selama ini. Mohon maaf apabila ada nama yang tidak tercantum dalam kata pengantar ini, namun tidak mengurangi rasa hormat penulis kepada pihak-pihak tersebut. *Merci beaucoup!*

Jakarta, 25 Desember 2018

NA